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韦迪首谈要说的“大事”
其实就是通报联赛相关事宜

韦迪上周末曾表示2月10日将有大事公
布，外界一度猜测这将与足坛扫黑有关。昨日，
韦迪解惑，“不是大家想象的那样，就是总局周
三将召开媒体发布会，通报联赛相关事宜”。

据知情人士透露：“总局此次发布会将通
报中超准入标准及联赛监管条例，当然也存
在宣布处罚三家涉假俱乐部的可能。”另外，
韦迪也曾表达在春节放假前会处理涉赌球
队。从公安部门公布的案情看，成都谢菲联、
广州医药和青岛海利丰都将难逃处罚。

对于央视临时放弃国足比赛转播，韦迪
称并不知情，“确实挺遗憾，全国很多球迷看

不到比赛，但我确实不清楚原因，也许央视有
自己的想法”。

扫赌风暴仍在深入进行
多名国脚已被调查

据辽宁《半岛晨报》报道 随着韦迪上任，
足协宣布联赛照常，扫赌风暴似乎逐渐趋于
平息，但实际上，相关调查仍在持续进行，只
不过很多调查都不为外人所知而已，已经有
多名前国脚受到了调查。

据了解，被警方找过的前国脚人数颇多，
只不过他们中的绝大多数都只是被简单询
问，最多是被警方带走进行深入调查，但最终
真正被卷进去的还是非常少。 隋海涛

麦蒂“传话”本赛季愿加盟76人
本报讯 据《费城问询报》记者史蒂

芬·A·史密斯在最近一篇分析76人队现状
的文章中披露，目前还尚属于火箭球员的
麦蒂曾在此之前向他表示，自己很希望能
在费城完成本赛季的比赛。

不过就目前来看交易的主动权完全掌
握在火箭以及莫雷的手中。NBA 官方网
站昨天曝料，称火箭与奇才有望很快达成
协议，双方最早在全明星赛之前就能完成
交易。奇才愿意送走卡隆·巴特勒去换取
火箭的麦蒂，不过他们想要一位年轻球员
作为添头。 徐文

北京时间今日18时15分，国足将迎来
东亚四强赛第二场比赛，对手是数十年不
胜的韩国队。

用一场胜利结束“恐韩症”，对于信任
危机中的中国足球无疑是最大的强心针，
但高洪波也知道，这样的机会并不大。昨
天他表示：“韩国队要比日本队更难对付。
打韩国队，首先要忘记和日本队的比赛，然
后就是心态，破除恐韩症不是一两场胜利
就能解决的，韩国球员打中国队的心理优
势已经存在，这不是轻易能改变的。”

中国女足今日下午也将对阵韩国女
足。中国女足在赛前训练中，毕妍和队友
刘华娜因为技术问题发生争执，而训练结
束后就化干戈为玉帛的这对好友面对女足

“内讧”的传闻也一笑而过。另外，记者昨
日获悉，今日东亚四强赛中国男女足对阵
韩国队央视依旧不转播。 木木

上世纪60年代出生的于洪臣曾就读于沈
阳体育学院，是韦迪的“师弟”。毕业后学习成
绩优异的他被分到当时的国家体委群体司，在负
责培训青少年工作的分管部里工作。2003年，
该部门的工作被划归到竞体司。由于业绩不俗，
于洪臣在2008年北京奥运会前被确定出任总局
备战办公室副主任，其行政级别也由正处升为副
局。应该说，体育总局之所以选中他，与其从事
竞技体育管理工作近20年，业务功底扎实、经验
丰富且年富力强有着直接的关系，也难怪韦迪送
给他“竞赛管理行家”的美誉。

韦迪透露，于洪臣到任后将全面接手杨一民
之前分管的事务。此前，杨一民主要负责联赛以

及女足事务，这其中最引人关注的就是，杨一民
还是中超公司的董事长。如此一来，于洪臣将成
为中超公司董事长的第一候选人。昨晚闻听于
洪臣参与足球管理工作后，中心部分工作人员给
予热评，一位人士表示，“虽然于洪臣没有搞过足
球，但毕竟竞技体育万变不离其宗，他能搞好竞
赛管理工作，至少不会背离竞技体育的规律。”

除了联赛、中超公司、女足事务外，于洪臣的
工作还有可能涉及青少年人才，这是因为国足糟
糕的战绩、联赛被假赌黑毒素充斥的残酷现实已
经证明中国足球必须做好“从娃娃抓起”的基础
工作，长期从事青少年人才培养的于洪臣无疑有
益于这项工作的开展。 林逢郑开马拉松高峰论坛举行

本报讯 在距离郑开马拉松开赛还有
一个多月的时候，由郑开马拉松组委会组织
的马拉松高峰论坛昨天在省体育局举行。

本次论坛邀请了台北、金门、西安、西
藏和厦门马拉松的组织者。论坛的一个重
要内容是，六大马拉松赛事发表共同宣言：
将致力于倡导健康的运动生活理念，弘扬
坚忍不拔的马拉松精神，推动马拉松运动
的普及教育工作，深入发掘城市精神与特
质，促进马拉松举办者的交流活动。

参加论坛的人民日报体育版主编李中
文、央视体育频道主任岑传理、台北马拉松
总干事陈华恒等专家就马拉松的品牌和城
市营销等问题进行了精彩的发言。
晚报首席记者 郭韬略 晚报记者 董洪刚

本报讯 昨日上午 9点，新任足球管理中
心副主任于洪臣来到足协。于洪臣身穿深色
西装，在足管中心主任韦迪的陪同下来到足协
办公室。看到有记者等待，于副主任一直将微
笑挂在脸上。

在 9点开始的足协全体工作人员大会上，
总局相关领导正式宣布，原总局竞体司奥运备
战办副主任于洪臣担任足管中心副主任。这
次会议只进行了15分钟。

“于副主任话不多，就是希望能尽快熟悉
足协的业务。他给人的第一印象就是笑容总
挂在脸上。”到会的一位足协人士告诉记者。

福特宝公司总经理邵文忠对记者说：“我和于副
主任以前就认识，他很有工作能力，在群体司和竞体
司都曾经工作过。他过去干的就是业务，虽然没有
从事过足球工作，但曾参与过足球教学大纲的创建
和修订工作。”会议一结束，于洪臣就在韦迪的陪同
下来到主任办公室，两人开了个“碰头小会”。

大秀舞技 泰森“卖身”娱乐圈
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昨天凌晨，一段泰森跳舞的视频被全
世界网友轮番点击。这是拳王在意大利电
视节目《与明星共舞》上的表演，有人形容
43岁的拳击界传奇人物在舞台上就像一只
蝴蝶翩翩舞动。而表演证明，拳王的脚和
他的拳头一样灵活。

昨日，于洪臣简单接受了上任之后的首次
采访。于洪臣表示，这是自己接到组织上的通
知之后，第一天来到足协上任，也算是正式开始
工作。不过接下来自己需要尽快熟悉情况，争
取尽快进入角色。

对于接下来是否会接替杨一民的工作负责联

赛工作之时，于洪臣直言：现在自己刚来足协，接下
来具体的工作分工是否负责分管联赛，还要等待
足协进行正式的分工。但无论是哪方面，我都会
尽快融入进去。于洪臣最后表示，自己过去一直
对中国足球比较关注，虽然现在成为专业的足协
从业者，但还有很多要熟悉和学习的地方。宋词

于洪臣：一直关注中国足球 尽快熟悉业务[上任初体验]
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今晚战老冤家韩国
央视继续“屏蔽”国足

教学第二场建业平横滨FC
本报讯 昨天中午，河南建业队在宫

崎县日南市综合运动公园同横滨 FC队进
行了到日本后的第二场教学赛，结果与对
方2∶2战平。

横滨 FC 队在去年的日本乙级联赛中
排名第 10，但实力上还是比此前与建业交
锋的九州大学联队要强一些，而且队内拥
有两名知名度非常高的老将：大黑将志和三
浦知良，两人在巅峰时期曾经都是日本国家
队的主力。按照双方的约定，比赛分成三
节，每节40分钟。所有进球都是发生在第
一节中。第19分钟，对方外援萨雷斯先进
一球，仅仅两分钟后，建业队就由试训外援
金保罗头球扳回一分。第 33分钟，内托利
用角球头球破网反超比分，第一节比赛结
束前，建业队禁区内犯规被判点球，对方大
黑将志主罚命中。 晚报首席记者 郭韬略

泰森舞技出众泰森舞技出众

国足富士山半日游国足富士山半日游

新官上任于洪臣心情不错新官上任于洪臣心情不错


